

松ヶ江南 だより

学校だより No. 10
令和 6年 12月20日
北九州市立松ヶ江南小学校
校長 下田 英明
TEL481-0700

- 学校教育目標 『心豊かで、自ら学び、健やかな子どもの育成』
～ みんななかよく げんきではたらき まなびとる ～

◇ 2学期終了 健康で安全な冬休みに ◇

師走の候、保護者の皆様・地域の皆様には、益々ご健勝のことと存じます。

昨日までの個人懇談会には、寒い中お時間をとっていただきましてありがとうございました。2学期までの子どもたちのがんばりや成長、引き続き指導していきたいことなどについて、保護者の皆様と共通理解を図ることができ、有意義な機会となりました。3学期に向けて、職員一同目標を新たにすることができました。ありがとうございました。

さて、23日（月）で、2学期が終了します。今学期は、学校行事や校外学習等の体験的な学習、その他様々な学習に取り組むことができました。子どもたちにとっては、多くのことを学んだ実りの2学期となりました。日頃からのご協力に感謝申し上げます。

24日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。年末年始をはさむ冬休みには、ご家庭での年中行事等もあると思います。子どもたちにとっては、その一つ一つが楽しく、貴重な経験となります。ただ、生活リズムが乱れがちになることが心配です。各ご家庭で冬休み中の計画を話し合っただき、規則正しい生活を心がけ、健康で安全な冬休みとなりますように、ご指導をよろしくお願いいたします。

また、市内では中学生が被害者となる大変痛ましい事件も起こっています。早めの帰宅を心がけさせ、行き先・行動を確認するなど、児童の安全確保について、十分に気を付けてください。

- 規則正しい生活をしましょう。ゲームをする時間を決めたり、携帯電話・スマートフォン・インターネットの使い方についてルールを決めたり、ご家庭でしっかり話し合ってください。特に、SNSによるトラブル等が起らないようにご指導お願いします。
 - 自分で計画を立て、読書や2学期の復習、運動などに進んで取り組ませてください。
 - 遊びに行く際は、行き先や行動、帰宅時間を確認するなど、安全面に十分注意してください。
 - 駐車場や道路、空き家、工事現場、川など、危険な場所では遊ばない。公園などではマナーを守り、火遊び等の危険な遊びをしないことなど、安全な遊び方についてご指導ください。
 - 用事がないのに、お店（スーパーやコンビニ等）に行ったり、その家の保護者の許しなく、家の中に入って遊んだりしないことなど、ご指導ください。
 - お金の使い方について、子どもさんと話し合ってください。友達におごったり、おごられたりするしないようにご指導ください。
 - インフルエンザの流行は継続しています。感染症対策に、ご家庭でも取り組んでください。
- ※「冬休みのしおり」を配付します。子どもさんと一緒にご確認ください。

◇ 今後の主な予定 ◇

12月24日（火）～1月7日（火） 冬季休業日

【12月26日（木）～1月5日（日）学校閉庁日】

※この期間と土日、祝日は電話対応ができません。

1月 8日（水） 3学期始業式（11時50分頃 下校予定）

1月 9日（木） 給食開始